
 
 
 
 

COMITÉ EXÉCUTIF 
Conférence téléphonique du 8 mai 2018 à 13h30 

ORDRE DU JOUR 
 

Numéro à composer : 418 656-2131 poste 17572 
 

1- Adoption de l’ordre du jour; 

2- Adoption du compte-rendu de la dernière rencontre; 

3- Site Web - Renouvellement de l’abonnement pour le nom de domaine; 

a. Nous décidons de renouveler pour 5 ans pour sauver de l’argent.   

4- Plan de communication - suivi projet étudiant; 

a. Yan a déposé un projet pour l’automne dans un cours de communication supervisé par 

un professeur de l’Université du Québec à Trois-Rivières (UQTR).  Si le projet est 

retenu, le groupe d’étudiants travaillera sur la présentation de notre site web et nous 

proposera une stratégie de communication avantageuse. 

b. Yan nous enverra le lien vers le projet – évaluation des outils de communication / 

méthodes de communication optimales / proposition des étudiants pour optimiser la 

transmission d’information par l’AQRAFE. 

5- Propositions d’amélioration du site web et de l’espace membre; 

a. Notre objectif est de revoir l’espace membre et le site web car le suivi est difficile et 

les documents ne sont pas souvent mis à jour. 

b. Nous regardons la possibilité de passer par un sous-traitant ou une ressource qui 

travaillerait directement pour l’AQRAFE (si le budget le permet), mais nous attendrons 

les résultats de l’analyse des étudiants de l’UQTR avant de prendre une décision.  Nous 

convenons qu’il serait intéressant de former certains membres de l’exécutif pour 

maintenir le site. 

c. En attendant, nous tenterons de rendre le site et l’espace membre plus simple. 

d. Doodle sera envoyé par Joanne pour convenir d’une date de rencontre entre 4 

membres de l’exécutif pour reviser le site web et l’espace membres. 

6- Rencontre téléphonique avec la Fédération des cégeps; 

a. Vendredi le 4 mai, il y a eu une rencontre entre l’AQRAFE et Claude Boutin, Lyne 



Robitaille et Alain Huard.   

b. Un compte-rendu verbal est fait aux membres du comité exécutif sur cette dernière 

rencontre.   

c. Claude Boutin, Lyne Robitaille et Alain Huard ont parlé du besoin de réseautage, la 

charge de travail très importante et de l’isolation que connaissent les cégeps par 

rapport à l’AFE.  En bref, lors de cette rencontre, la Fédération des cégeps demandait à 

l’AQRAFE si elle pouvait accueillir plus de cégeps parmi ces membres et si elle pouvait 

créer des sous-groupes de travail pour adresser préoccupation commune qu’on les 

différents cégeps. 

d. La fédération transmettra un sondage aux cégeps pour voir leur besoin de réseautage 

et verra si l’adhésion à l’AQRAFE serait considérée comme une bonne avenue pour 

résoudre le problème.   

e. Ce qui voudrait dire qu’on pourrait avoir une grosse augmentation du nombre de 

membres.  

7- Comité littératie financière - suivi; 

a. 2 personnes ont manifesté leur intérêt pour faire partie du comité. 

b. Suzanne nous fait part de la lourdeur du projet, il y a une remise en compte de  

l’engagement face au travail colossal qu’il y a à faire.  

c. Yan propose au comité de littératie financière de faire la demande aux membres pour 

AQRAFE pour qu’ils leur envoient ce qui existe déjà comme documentation dans leurs 

universités ou cégeps. 

d. Suzanne va faire une demande de financement du comité littératie financière auprès 

de l’Autorité des marchés financiers. 

8- Congrès de l’ACRAFE; 

a. Le contenu sera bientôt affiché et ainsi que les programmes en ligne. 

b. Francis trouve qu’il est dommage que le contenu soit connu si tard, car pour certaines 

personnes (techniciens, commis, agents) qui veulent assister à une seule journée, il 

sera trop tard pour les inscriptions – les membres du comité exécutif également 

membres du comité organisateur de l’ACRAFE transmettront l’information. 

9- Varia; 

a. On pense faire les prochaines rencontres avec vidéo – réunion essaie planifiée. 

b. Courriel du billet gratuit à renvoyer. 

10- Prochain exécutif. 


